

**Teléfonos**

55 5004 6000  
55 8939 3894

# LISBOA, MADRID, ANDALUCIA, COSTA DEL SOL, BURDEOS Y PARIS

Referencia:  
**20:62578**

16 días de viaje en 3 países.  
Recorrido de Lisboa a .  
Vigencia 01/04/2025 - 31/03/2026

## Visita:

**España:** Cordoba, Granada, Madrid, Malaga y Sevilla.

**Francia:** Blois, Burdeos y Paris.

**Portugal:** Lisboa.

## Incluye:

### INCLUYE:

- Visitas panorámicas de Lisboa, Madrid, Sevilla, Granada, Málaga, Ronda y París con guía local. Otros lugares comentados por nuestro guía: Mérida, Córdoba, Setenil de las Bodegas, Burgos, Burdeos y Blois. Entrada a la basílica de La Macarena en Sevilla. Excursión Sevilla Monumental con guía local y con entradas a la Catedral y la Giralda. Visita de La Alhambra con Palacios Nazaríes, con guía local y entrada incluida. Entrada a La Alhóndiga en Granada. Entrada a la catedral de Málaga. Entrada a la Colegiata de Santa María en Ronda. Servicio de audio individual. 1 comida. Guía acompañante de habla hispana durante el recorrido. Traslados de llegada y salida del aeropuerto principal. Modernos autocares dotados con mejores medidas de seguridad. Seguro de viaje (coberturas de acuerdo a nuestra web). Servicio de asistencia telefónica 24 horas.

### VALORES AÑADIDOS:

- Completa tu itinerario añadiendo paquete comidas o visitas según indicamos a continuación: +COMIDAS: Categorías Selección-Co y Selección-Si Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en categorías Selección-Co y Selección-Si). Este itinerario ofrece un total de 4 comidas. +EXCURSIONES: Categorías Selección-Vi y Selección-Si Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si): Excursión a Cascais, Boca do Inferno y Sintra, con guía local y entrada al Palacio Nacional de Sintra. Madrid nocturno con tapas. Espectáculo flamenco con copa. Iluminaciones de París con guía local. Excursión al palacio de Versailles con guía local y entrada incluida.

## Itinerario:

### Día: 1 CIUDAD DE ORIGEN - LISBOA

Llegada a Lisboa y traslado al hotel. Tiempo libre para disfrutar de la capital portuguesa. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos H adultos.

### Día: 2 LISBOA

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad. Veremos entre otros lugares: el Parque de Eduardo VII con el mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, la Avenida de la Liberdade, las plazas Restauradores y del Rossio, el monumento de los Descubridores y los exteriores de la Torre de Belem y el Monasterio de los Jerónimos, entre otros. Tarde libre o excursión opcional a la Costa de Lisboa (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Durante esta excursión conoceremos la desembocadura del río Tajo, donde residen las clases sociales más altas en palacios románticos del siglo XIX. Llegada a Cascais, villa elegante y un importante centro pesquero donde tendremos tiempo libre. Seguidamente conoceremos la "Boca do Inferno", un hermoso paraje envuelto en una leyenda. Para finalizar continuaremos hacia Sintra, donde visitaremos el Palacio Nacional, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Regreso a Lisboa y tiempo libre. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

### Día: 3 LISBOA - MÉRIDA - MADRID

Desayuno. Salida a Mérida, uno de los lugares más importantes de España durante la ocupación romana de la Península Ibérica, fundada por Octavio Augusto en el 25 a. C. con el nombre de Emérita Augusta y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en el año 1993, debido a su importante conjunto arqueológico y monumental. Tiempo libre para conocer el fabuloso legado, donde destaca su teatro de excelente acústica y aún hoy en día en funcionamiento. Continuación hacia Madrid. Te recomendamos un agradable paseo nocturno opcional por los lugares más emblemáticos de la ciudad, teniendo la oportunidad de adentrarte en la animada vida nocturna madrileña. Durante el recorrido estará incluida una degustación de tapas típicas en las proximidades de la Plaza Mayor (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

### Día: 4 MADRID

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Tendrás el resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad. Si lo deseas, podrás unirte a la excursión opcional a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural

ciudad. Si lo deseas, podrás unte a la excursión opcional a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico. Después pasaremos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las otras maestras del arte español. Regreso al hotel. Como broche de oro de este día, por la noche, podrás asistir opcionalmente a una tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 5 **MADRID**

Desayuno. Día libre para recorrer las numerosas zonas comerciales de la ciudad, visitar alguno de sus maravillosos museos o aprovechar para asistir a alguna de las numerosas salas de teatro y musicales que animan la ciudad. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 6 **MADRID - CÓRDOBA - SEVILLA**

Desayuno. Salida hacia Andalucía, atravesaremos Castilla - La Mancha, las tierras por donde se desarrolla la obra maestra de la lengua castellana, Don Quijote de la Mancha y seguiremos por el histórico paso de Despeñaperros, antiguo nido de bandoleros, que comunica Castilla - La Mancha con Andalucía. Llegada a Córdoba. La ciudad llegó a ser una de las más grandes de Europa durante el siglo X cuando era la capital del Califato independiente, de ahí la importancia de su mezquita construida en el siglo VIII. Tiempo libre o, si lo deseas, podrás realizar una visita opcional guiada de la ciudad con entrada a la Mezquita-Catedral. Continuación hacia Sevilla. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 7 **SEVILLA**

Desayuno. Por la mañana haremos una panorámica de la ciudad con guía local, donde destacan los pabellones de la Expo 92 y de la Exposición Iberoamericana del 29, donde se realizará una parada para conocer la Plaza España. Después visitaremos la Basílica de la Macarena, de las más célebres en la famosa "madrugá" de la Semana Santa sevillana. Seguiremos con la excursión "Sevilla monumental" con guía local. Continuaremos con la visita de la ciudad visitando el centro monumental formado por la Catedral y su Giralda. La catedral es la nave gótica más grande del mundo. Un templo donde veremos imponentes bóvedas, la biblioteca, las capillas y el hechizo del Patio de los Naranjos. Para finalizar disfrutaremos de la Torre del Oro y de los exteriores de la plaza de Toros de la Maestranza. Tarde libre para seguir paseando y disfrutando de esta preciosa ciudad. Te recomendamos realizar una visita opcional en la que daremos un paseo en barco por el Guadalquivir. Traslado al hotel y alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 8 **SEVILLA - GRANADA**

Desayuno. Salida hacia Granada, situada a medio camino entre el mar Mediterráneo y las montañas de Sierra Nevada y asentada sobre los cursos de los ríos Genil y Darro. A la llegada realizaremos una visita con guía local. Pasaremos por lugares como: la alhóndiga, monumento más antiguo que nos dejaron los árabes; la alcaicería, la fachada de la catedral y la Plaza Bib Rambla. Tiempo libre. Por la tarde, salida para visitar La Alhambra con guía local (entrada incluida), declarada Patrimonio Mundial de la Unesco, una maravilla arquitectónica que te hará viajar al reino Nazarí. Veremos el Generalife, el palacio de Carlos V, los palacios Nazaríes, el salón de los embajadores y el famoso Patio de los Leones, en torno al cual giraban el resto de las estancias. Traslado al hotel. e recomendamos asistir de forma opcional a un paseo por el barrio del Albaicín y a un típico espectáculo flamenco, donde a través del baile y el cante podrás conocer la esencia del pueblo andaluz. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 9 **GRANADA - MÁLAGA**

Desayuno. Salida en autobús\* hacia Málaga con breves paradas en ruta. Llegada al hotel y tiempo libre. Por la tarde, visitaremos Málaga con guía local. Empezaremos por Gibralfaro donde tendremos las mejores vistas de la ciudad. Veremos desde la Calle Alcazabilla, el teatro romano, descubierto en 1951 y que forma parte de la Alcazaba. Pasaremos por la plaza de la Merced, una de las más bonitas de la ciudad, donde Picasso dió sus primeros pasos; los exteriores de la iglesia de Santiago, donde fué bautizado; y el exterior del museo Picasso, una de las dos pinacotecas dedicadas al artista en su ciudad natal. Visitaremos la catedral, conocida cariñosamente como la manquita por la falta de una de sus torres, la plaza del Obispo y la famosa calle Larios que invita a pasear. Regreso al hotel y alojamiento.

\*Eventualmente el trayecto Granada - Málaga podrá ser realizado en tren de alta velocidad.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 10 **MÁLAGA - RONDA - SETENIL DE LAS BODEGAS - MÁLAGA**

Desayuno. A la hora indicada salida para visitar Ronda con guía local, la maravillosa ciudad del Tajo. Pasaremos por la calle La Bola, una de las más concurridas de la ciudad; veremos los exteriores de la plaza de toros, reconocida como una de las más antiguas y monumentales que existen. Visitaremos la Colegiata de Santa María, símbolo de Ronda y de Málaga. Llegamos al parque de la Alameda desde donde podremos disfrutar de las maravillosas vistas de la Hoya del Tajo. Pasaremos hasta el puente nuevo, símbolo y alma de la ciudad, el monumento más emblemático y de mayor belleza. Tiempo libre. Terminaremos el día visitando Setenil de las Bodegas, un pueblo que forma parte de la ruta de los Pueblos Blancos. Pasaremos por sus calles donde podremos ver las casas situadas a diferentes alturas bajo la roca o sobre ella, originales rincones que hacen que Setenil sea único. Regreso al hotel y alojamiento.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 11 **MÁLAGA - MADRID**

Desayuno. Salida en autobús\* hacia Madrid con breves paradas en ruta. Llegada al hotel y resto del día libre para recorrer las numerosas zonas comerciales de la ciudad, visitar alguno de sus maravillosos museos o aprovechar para asistir a alguna de las numerosas salas de teatro y musicales que animan la ciudad. Alojamiento.

\*Eventualmente el trayecto Málaga - Madrid podrá ser realizado en tren de alta velocidad.

Alimentos AD adultos.

---

Día: 12 **MADRID - BURGOS - BURDEOS**

Desayuno. Saldremos hacia tierras castellanas, atravesando el Sistema Central, para llegar a Burgos, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Fue la antigua capital de Castilla desde 1236 hasta la llegada de los Reyes Católicos. Tendrás tiempo libre para conocer su centro histórico, donde destaca la catedral de Santa María La Mayor, del siglo XIII y que es el edificio más representativo de la ciudad. También podrás aprovechar para saborear las especialidades gastronómicas como la morcilla, el queso fresco o las excelentes carnes de la zona. Continuaremos nuestro camino y, tras pasar junto al Desfiladero de Pancorbo, recorreremos el País Vasco y la reserva natural de Las Landas, hasta llegar a Burdeos, la capital de la región francesa de Aquitania, famosa por poseer uno de los puertos fluviales más importantes de Europa y por sus excelentes vinos. Cena y alojamiento.

Alimentos MP adultos.

Día: 13 **BURDEOS - BLOIS - PARÍS**

Desayuno. Salida hacia el Valle del Loira, tierra de acogida de Leonardo da Vinci y donde se encuentran los famosos castillos renacentistas franceses. Pararemos en Blois donde tendremos tiempo libre para conocer lugares como su castillo, la iglesia de Saint Nicolás o la catedral de Saint-Louis. Llegada a París y tiempo libre. Si lo deseas, tendrás la posibilidad de realizar la visita opcional "Iluminaciones de París", donde podrás descubrir esta ciudad, con sus edificios más emblemáticos iluminados (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 14 **PARÍS**

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local en la que podremos conocer lugares como: las Plazas de la Concordia y de la Ópera, los Campos Elíseos, el Arco de Triunfo, el barrio de Saint Germain, los grandes bulevares, etc. Resto del día libre en el que, si lo deseas, podrás realizar alguna de nuestras visitas opcionales como la de la Torre de Montparnasse, el Barrio Latino y el paseo en barco por el Sena. En primer lugar, nos dirigiremos a la Torre de Montparnasse a la que subiremos en uno de los ascensores más rápidos de Europa, hasta la planta 56 desde donde es posible disfrutar de unas impresionantes vistas de la ciudad. A continuación, nos dirigiremos al famoso Barrio Latino, centro de la vida intelectual de París y terminaremos la visita con un paseo en barco por el Sena. (Cena incluida en categorías Selección-Co y Selección-Si). Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 15 **PARÍS**

Desayuno. Día libre para visitar alguno de sus muchos museos o pasear por los diferentes barrios de la capital del Sena. Si lo deseas podrás realizar una excursión opcional para conocer el Palacio de Versalles, símbolo de la monarquía francesa en su esplendor y modelo para las residencias reales de toda Europa (incluida en categorías Selección-Vi y Selección-Si). Descubrirás, además de sus maravillosos jardines, las salas más célebres del palacio como la famosa Galería de los Espejos, la capilla real, los aposentos privados, etc. Por la tarde, podrás realizar la visita opcional a Montmartre, en la que descubrirás el barrio bohemio de París con sus calles adoquinadas y sus jardines empinados donde vivieron los pintores impresionistas. Pasearás por el París antiguo hasta la basílica del Sagrado Corazón, obra maestra del siglo XIX, con su impresionante vista sobre la ciudad. Alojamiento.

Alimentos AD adultos.

Día: 16 **PARIS - CIUDAD DE DESTINO**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

Alimentos D adultos.

## Hoteles Previstos:

Selección	Selección
Lisboa, Portugal	RAMADA LISBON, ROMA LISBOA HOTEL, SANA METROPOLITAN, VIP EXECUTIVE ARTS ó VIP EXECUTIVE ENTRECAMPOS.
Granada ó España	URBAN DREAM GRANADA.
París, Francia	MAISON MONTMARTRE HOTEL PARIS, MERCURE PARIS LA DEFENSE 5, NOVOTEL PARIS LA DEFENSE ó TRIBE PARIS LA DEFENSE ESPLANADE.
Malaga ó España	Soho Las Vegas.
Burdeos, Francia	FIRSTNAME BORDEAUX HOTEL, MERCURE BORDEAUX CHATEAU CHARTRONS ó NOVOTEL BORDEAUX CENTRE GARE SAINT JEAN.
Madrid, España	1881 LAS VENTAS HOTEL, AGUMAR, RAFAEL ATOCHA, SANTOS PRAGA ó THE ONE HOTEL CHAMARTIN MADRID.
Sevilla, España	AC FORUM BY MARRIOTT SEVILLA, AZZ Sevilla Torre de La Plata, HESPERIA SEVILLA ó MA SEVILLA CONGRESOS.

## Precios:

Precios del 05/07/2025 al 05/07/2025

Salidas los días Sábado.

Regular

Categoría: Selecci-Co (157)

SENCILLO

DOBLE

TRIPLE

Adulto	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
	\$3,645	\$2,715	\$2,625

Categoría: Sel-SI  
(227)

Adulto	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
	\$4,020	\$3,095	\$2,992

Categoría: Selecci-Vi (158)

Adulto	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
	\$3,880	\$2,955	\$2,857

Categoría: Selección  
(56)

Adulto	SENCILLO	DOBLE	TRIPLE
	\$3,505	\$2,575	\$2,489

## Condiciones:

### OTROS

1. Itinerario y precios pueden variar según la fecha de salida elegida.
2. Precios sujetos a cambio sin previo aviso.
3. Consulte todas las condiciones aplicables.

Todos los precios están sujetos a cambio sin previo aviso, están cotizados en USD y quedan sujetos a ajustes por conversiones de monetarias.

### Políticas de Cancelación

Periodo del 05/07/2025 al 05/07/2025